

Louis DUCATEL

**Françaises,
Français !**

Lisez toutes les professions de foi.
Qu'offrent-elles à votre choix ?

D'un côté, vous avez la candidature de l'homme qui, pendant six ans, a incarné LA POLITIQUE A LAQUELLE VOUS AVEZ DIT NON LE 27 AVRIL dernier.

De l'autre, vous avez les candidats des partis qui, pendant des années ont porté la responsabilité de LA POLITIQUE A LAQUELLE VOUS AVEZ DIT NON en 1958.

Est-ce cela le renouveau que vous espérez ?

Attardez-vous maintenant à lire cet appel de Louis DUCATEL.

Il vous faut bien constater que, de tous les candidats, il est le seul à tourner résolument le dos au passé et à incarner UNE VERITABLE OUVERTURE VERS L'AVENIR.

Choisi par les candidats libres, désigné par des centaines d'élus, soutenu par des centaines de milliers d'opprimés et de victimes de l'inhumaine action technocratique qui impose sa dictature aux citoyens, Louis DUCATEL EST UN HOMME QUI A FAIT SES



OFFICIER DE LA LEGION D'HONNEUR
CROIX DE GUERRE
MEDAILLE DE LA RESISTANCE
COMMANDEUR DE L'ECONOMIE NATIONALE
MEDAILLE D'OR ARTS, LETTRES ET SCIENCES
MEDAILLE D'OR DES ARTISTES FRANCAIS
INGENIEUR DES TRAVAUX PUBLICS (TP 21)
VICE-PRESIDENT DU CONSEIL GENERAL
DE LA SEINE 1952-1953
DU CONSEIL MUNICIPAL DE PARIS 1962-1963
LIEUTENANT-COLONEL DE RESERVE D'INFANTERIE
AUTEUR DU LIVRE « A LA FORCE DU POIGNET »
CHEF D'ENTREPRISE LIBRE

PREUVES dans tous les postes de responsabilités qu'il a occupés. C'EST UN LIBERAL. RESPECTUEUX DE TOUTES LES OPINIONS ET DE TOUTES LES CROYANCES, il entend avant tout affirmer le respect de la Loi, égale pour tous.

LA FRANCE VEUT UN PRESIDENT-CITOYEN, A L'IMAGE DES CITOYENS DE CE PAYS.

Ecartant les responsables d'hier qui tous vous promettent pour demain ce qu'ils n'ont pas été capables de réaliser hier,

en votant DUCATEL, vous affirmez votre volonté d'amener aux affaires une équipe de républicains authentiques choisis en fonction de leurs qualités et de leur talent.

C'est ainsi que, dans l'union retrouvée, nous rendrons aux Français la joie de vivre dans le plus beau pays du monde.

Votez Louis DUCATEL

Faites respecter votre NON

Votez pour

Un Véritable Arbitre

qui apportera **la Liberté,**

le Bonheur

et la Justice pour tous

Le 27 Avril,

VOUS avez dit NON

parce que :

- LA DICTATURE DES TECHNOCRATES N'A CESSE CES DERNIERES ANNEES DE DETRUIRE VOTRE POUVOIR D'ACHAT : il faut donc rendre aux Français la joie de vivre par une politique réaliste et humaine, répondant aux revendications les plus urgentes et par une réforme fiscale profonde, exonérant d'impôts les couches les plus défavorisées et tous les revenus inférieurs à 1 000 F par mois.
- LES CITOYENS SONT SYSTEMATIQUEMENT MIS EN CONDITION : il faut donc ouvrir la Radio et la Télévision aux représentants de toutes les organisations professionnelles et rendre la parole au peuple.
- LES LIBERTES COMMUNALES SONT MENACEES : il faut donc réaliser une véritable réforme communale dans le respect de l'initiative citoyenne et libérer Paris de la tutelle administrative en lui donnant un Maire élu.
- LES TECHNOCRATES IMPOSENT UNE POLITIQUE DU LOGEMENT INHUMAINE ABOUTISSANT A LA « SARCELLISATION » DE MILLIERS DE FRANCAIS DANS DES GRANDS ENSEMBLES A LA VIE DEGRADANTE : il faut donc tenir compte du goût des Français, prévoir l'équipement social des nouveaux quartiers et favoriser au maximum l'accession à la résidence de week-end en campagne, même modeste. Il faut aussi satisfaire au plus vite les légitimes revendications des expropriés.
- L'INITIATIVE PRIVEE EST DE PLUS EN PLUS PRISONNIERE DU CARCAN DIRIGISTE : il faut donc réorganiser les affaires et les industries en tenant compte de l'évolution fatale de la Société industrielle moderne et promouvoir le capitalisme populaire.
- LA PARTICIPATION QUI VOUS ETAIT PROMISE N'ETAIT QU'UN LEURRE : il faut donc offrir à tous une véritable participation, notamment aux bénéficiaires qui doivent être répartis entre les travailleurs, les cadres, les actionnaires et l'Etat, étant entendu que cette dernière part doit suffire à libérer la participation de tout impôt.
- LES RAPATRIES ONT ETE TRAITES AVEC UNE INTOLERABLE INJUSTICE : il faut d'urgence indemniser les pertes qu'ils ont subies et dont l'Etat porte la responsabilité. Il faut favoriser au maximum leur reclassement dans la société française, parce qu'ils ont des droits sur nous.
- LA T.V.A. EST DEVENUE UN INSTRUMENT D'OPPRESSION FISCALE : il faut réduire à 80 % le nombre des collecteurs d'impôts en remplaçant la T.V.A. par une taxe à la production, calculée de façon à fournir au budget les mêmes ressources sans provoquer aucune hausse sur les produits fabriqués.
- LES PRIX AGRICOLES N'ONT CESSE DE SE DEPRECIER : il faut revenir à l'indexation des prix agricoles sur les prix industriels supprimée par le gouvernement Debré et favoriser l'accession des jeunes agriculteurs à la propriété rurale.

- LES COMMERCANTS, LES ARTISANS ET LES P.M.E. SE SONT INSURGES CONTRE LE SORT QUI LEUR EST FAIT : il faut voter l'amnistie pour tous les délits commis par les membres de ces catégories sociales à propos de dettes fiscales ou parafiscales.
- LA CRISE UNIVERSITAIRE N'A CESSÉ DE S'AGGRAVER : il faut dépolitiser l'Université et ouvrir la formation professionnelle par l'extension du salaire étudiant. D'autre part, doivent être réservés en priorité, aux jeunes, des emplois et des logements.
- LES REPRESENTANTS DES ORGANISATIONS PROFESSIONNELLES NE PEUVENT PLUS SE FAIRE ENTENDRE : il faut que toutes les organisations syndicales et professionnelles puissent intervenir efficacement pour défendre des intérêts légitimes et présenter leurs revendications, sous réserve que toute satisfaction accordée doit s'accompagner de propositions réalistes pour en assurer le financement.
- LA POLITIQUE DE PRESTIGE ET DE GRANDEUR A COUTÉ CHER AUX FRANÇAIS : un plan d'économies doit être intégré dans le Budget de 1970 et un nouvel ordre de priorité dans les investissements doit être défini.
- LA TUTELLE DE L'ADMINISTRATION EST DEVENUE INSUPPORTABLE ET AVILISSANTE : il faut mettre à la retraite tous ces technocrates et ces bureaucrates dont la toute-puissance est une injure aux citoyens libres et responsables. L'Administration doit être humanisée et ramenée au service de la collectivité. Il faut supprimer les services qui font double emploi, réduire de 10 % les dépenses de fonctionnement, supprimer les subventions aux entreprises nationalisées, économiser les milliards gaspillés dans l'illusoire force de frappe. L'ÉTAT doit donner l'exemple notamment en réduisant de 30 % le Budget particulier de la Présidence de la République.
- LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE ACCUMULE DEPUIS ONZE ANS LES CONTRADICTIONS : il faut assurer l'indépendance nationale, mais la France ne peut jouer son rôle dans le siècle qu'en pratiquant une politique des grands espaces et en contribuant efficacement à la réalisation de l'unité européenne.
- L'aide au pays « sous-développés » doit être accordée dans le Cadre Européen et Mondial.
- Un plan de Grands Travaux rentables sera mis en route aussi vite que possible pour ranimer l'activité économique et sauver la monnaie.

LE 1^{er} JUIN 1969

pour vous libérer des contraintes

et retrouver votre tranquillité

Votez DUCATEL